

Un recado a Felipe Rivero: los hombres que ayer representaron la vanguardia de la lucha no tienen derecho al descanso y menos a la claudicación. La retirada de los buenos entraña el ascenso de los malos. El líder no es el hombre que actúa cuando las circunstancias sean favorables. El líder convierte lo adverso en victoria. Y si no, no es líder.

Hay un clamor que sale del vientre de un Exilio ultrajado: ¡hay que pedirle cuentas a Pepe Torriente! Hay que demostrarle que cuando se trata de la libertad de Cuba hay que actuar con un poco más de respeto. Hay que enjuiciar a los farsantes que han contribuido a matarle la fe al pueblo cubano residente en el extranjero. Si hoy no lo hacemos ¿podremos evitar que otro farsante nos vuelva a tomar el pelo en el futuro?

Es una mentira canallasca que los líderes de la emigración económica cubana que han hecho de los Estados Unidos una nueva tierra de promisión afirmen que Ri-

AL PIE DEL CAÑON



chard Nixon le va a conceder visas a los cubanos que están en España "después que sea electo presidente el 7 de noviembre". ¿No es acaso Nixon presidente en estos momentos? ¿No lo ha sido desde hace más de tres años y medio? ¿Qué pretenden los voceros de la politiquería local? Muy sencillo: burlarse, una vez más, de nuestro pueblo, seguir escarneciendo a la causa de la libertad de Cuba.

Silvio Lubián Muro ¿está por la coexistencia? ¿o está haciendo mofa de los que están por la coexistencia? Es difícil poder ubicar a Silvio. Los humoristas carecen de posiciones. Son humoristas, simplemente. Lubián tiene la gran ventaja que cuando ofende, la gente se ríe. Por eso muchos sonríen cuando dice que es un abanderado de la coexistencia. como Cobas Reyes. En Silvio no hay senilidad, sin embargo. Hay humorismo. Y del bueno.

Nadie puede negar que Serralta Nogues ha logrado crear una organización que cuando se ponga en marcha, definitivamente, va a dar muchas sorpresas. Hay ideología, disciplina y dedicación. ¡Ellos lo harán!

La carta que el dirigente nacionalista Guillermo Novo Sampol le hizo a Orlando Bosch el pasado 10 de Octubre y que ¡FE! publica en la página 9 de la presente edición, es un documento profundo y sincero. Novo hace un análisis correcto del Exilio actual en un estilo ameno. Recomendamos la lectura de esta carta a todos los que sienten la causa de Cuba.

La calidad de un periódico debe medirse por la grandeza de la causa que defiende.

Dice Oscar Iborra que él tiene la exclusiva de la información sobre el hundimiento de los dos barcos pesqueros de la Tiranía Comunista, pero que no puede publicarla. ¿Bluff?

EL JOVEN NACIONALISTA es el hombre de una publicación que sale a la luz en la ciudad de Nueva York, dirigida por los jóvenes del Movimiento Nacionalista Cubano. En la Zona Norte, el MNC está a la vanguardia. Como siempre.

¿Cómo se puede estar en favor de la coexistencia mundial y en contra de la coexistencia con Castro? ¿No es la misma cosa? ¿Una no trae como consecuencia la otra?

Después que pasen las elecciones del 7 de noviem-

bre algunos emigrantes económicos que hoy se visten de patriotas se sumergirán en el silencio. El de ellos es un patriotismo preelectoral. Los tiempos cambian. ¿Se acuerdan de Steve Clark? ¿Se acuerdan de aquellos pasquines con la bandera y el escudo de Cuba? Nada te turbe, nada te espante. . . todo se pasa.

Los periódicos ¡FE! correspondientes a la edición de Octubre que le enviamos al Dr. Orlando Bosch a su prisión de Marion, Illinois, nos fueron devueltos. A Bosch, los "demócratas" le han conculcado sus libertades. Hasta la de leer la prensa patriótica. No le podrán encarcelar el pensamiento.

¿No está obligado Enrique Huertas a pedirle cuentas a Pepe de la Torriente del uso de los di-

neros del Banco José Martí?

La estúpida arrogancia de Torriente le ha hecho más daño a la causa de Cuba que todos los fracasos sufridos por el famoso Plan. Un cubano no se hubiese comportado así. Pero Torriente es gringo desde 1938. No lo olvidemos.

¿Concluyó el maratón radial en favor de los cubanos que están en España? ¿Y por qué no comenzamos ahora otro maratón radial para ayudar a los cubanos que están en Cuba, recaudando fondos para que las organizaciones de acción puedan derrocar a Castro?

El que copia, fracasa. Sobretodo en periodismo.

Se dice que vendrá el abrazo de Batista y Prío. De Prío y Batista lo que tiene que venir es otra cosa.